

Comment contrôler le trading en Forex

Le trading en

[Forex](#) n'est pas facile. Avant d'y pénétrer, tous les traders FX pensent qu'ils vont s'enrichir très rapidement et faire 20.000 USD en une ou 2 semaines. Mais en commençant leur trade, ils se rendent compte que ce n'est pas vrai, que ce n'est pas facile de faire de l'argent. Tout spécialement quand nous travaillons avec de l'argent. Le Forex est un business très rusé. Beaucoup d'entre nous pensent qu'il y a une conspiration planifiée par des gens qui savent ce que nous pensons, ce que nous allons faire et font le contraire pour voler notre argent. Souvent nous pensons faire le contraire de notre décision (si je vois que le marché est en train de monter alors je vais vendre). Ensuite, nous commençons à chercher quelqu'un pour nous aider à faire au moins 200 ou 300 pips par mois. La plupart d'entre nous travaillent probablement avec des conseillers qui prennent notre argent et ne nous aident probablement pas à faire un profit décent. Beaucoup d'entre nous pensent à arrêter le trading du Forex. Moi, je pense plutôt que la plupart des gens ne le quitteront pas si facilement parce que nous y voyons une opportunité en or de disposer de notre propre affaire et d'y faire fortune.

Les devises étrangères sont une opportunité de faire fortune et en même temps c'est une opportunité de perdre notre argent. Nous pouvons faire fortune si nous savions comment manier le Forex. Par contre, si nous ne savons pas comment contrôler le Forex celui-ci nous détruira. C'est pour cela que nous devons être plus forts que lui. De plus, si nous ne savons pas comment le contrôler avec nos propres mains, il nous détruira aussi. Comment alors être plus fort que cette bête féroce? Simplement en apprenant, en observant et en pratiquant. Le marché du Forex n'ira pas n'importe où. Il tendra et s'étendra toujours. Regardez comment les traders expérimentés sont devenu si bon. Observez les graphiques et regardez les points communs. Regardez la raison pour laquelle le prix change de direction. Si vous trouvez la raison qui influence une devise, vous aurez dans vos mains le premier outil qui vous aidera à contrôler. Toute nouvelle chose que vous découvrirez, essayez-la sur un compte démo, regardez si c'est valable et développez-la. Dans cet article Forex, je vous aide à trouver votre chemin. Cet article Forex ne vous offre pas le poisson mais vous apprend à pêcher. Il n'y a pas de théorie conspiratrice dans ce domaine, pas de grandes ou de petites personnes. Nous perdons parce que nous ne savons pas, et la première chose que nous devons faire pour devenir des bons traders est d'admettre que nous ne savons pas et que nous devons toujours apprendre.

Dans cet [article Forex](#), je vous donnerai quelques indices. Ensuite, je vous laisserai apprendre, observer et pratiquer.

Premièrement, vous devez utiliser des [analyses Forex fondamentales](#) et techniques en conjonction, les deux se complètent. Donc ne comptez pas sur un en laissant de côté l'autre. La fondamentale est une des raisons qui influence le marché. Si vous êtes dans un long trade et soudainement votre devise s'est effondrée, allez et regardez si un rapport existe. Ensuite, regardez ce qui est prévu et quelles étaient les données. Après cela, comparez ces données à votre graphique et vous aurez votre premier outil qui vous permettra de contrôler votre affaire.

Deuxièmement, à mes yeux, tous les indicateurs techniques ne m'ont pas aidé du tout. J'ai essayé toutes les combinaisons. Rien n'a marché. Les indicateurs décrivent la situation du marché mais ne vous donnent pas d'information sur la direction suivante. J'ai lu un article Forex de quelqu'un qui décrit sa stratégie de trading en Forex. J'étais complètement perdu, il utilise une combinaison de 12 indicateurs EMA340, SEMA890, EMA2900 etc... et en insérant FIBONACCI. J'étais totalement perdu. Même si sa stratégie a 95% de succès, je ne l'utiliserai pas parce que je peux contrôler le marché en utilisant des techniques plus simples. Nous n'avons pas besoin de chercher des indicateurs. Moi, j'utilise seulement un indicateur le Bollinger Band qui est l'arme parfaite dans mon combat contre le trading en Forex. Regardez le Bollinger Band et voyez comment il affecte la devise. Focalisez-vous dessus et lisez bien cet article Forex Cela vous permettra de découvrir beaucoup de choses. Vous aurez ensuite votre deuxième outil.

Troisièmement, supposons que vous êtes sur un long trade et soudainement sans raison le prix du trading s'écrase et il n'y a pas de rapport. Cela a juste baissé. C'est bizarre. Les choses bizarres sont ceux que nous ne comprenons pas. Observez vos graphiques, retournez plusieurs heures ou plusieurs jours en arrière, mettez une ligne creuse de points d'oscillation plus élevés et vous verrez qu'il n'y pas de mystère. Cette ligne creuse sera donc votre résistance. Si le prix la brise, cela continuera de monter, mais monter où et jusqu'à quand?... Observez attentivement et vous apprendrez ce que j'ai fait. Il n'en faut pas beaucoup. Faites simplement ce que vous pouvez. Cette bête n'est pas si féroce que ça. L'évasion est donc votre quatrième outil. (Rpchost.com fournit aux traders des outils très importants avec lesquels ils peuvent trader avec plus de précisions ; vérifiez chez Rpchost.com la section du signal libre du Forex. Vous pourrez accéder au signal libre fondamental).

Quatrièmement, quelle période devons-nous utiliser ? C'est à vous de choisir la période qui convient, H 1, H4, D1 ... je ne sais pas, comparez les graphiques et vous verrez la période qui convient. La période est importante. Quand vous la trouverez vous aurez votre quatrième outil. (Les traders peuvent avoir accès à la section du calendrier économique mondial du site Rpchost.com. C'est un très bon outil qui aide les traders à identifier et à confirmer leurs trades quand un rapport économique apparaît.

Pour finir, je vous répète : observez vos graphique, focalisez-vous sur ces indices et réfléchissez à ces indices. Plus vous y pensez, plus vous trouverez. Lisez des articles Forex, apprenez les stratégies et procurez-vous des livres sur le Forex.

Avec ma stratégie de trading, j'ai fait un bon profit parce que tout est programmé. J'ai inséré les données dans mon système et je lui ai laissé faire son travail. Cela élimine le facteur crainte et cela m'adonné plus de temps pour sortir et pour m'amuser.

J'espère que cet article Forex a donné quelques tuyaux et techniques qui pourraient aider les traders dans leur trades en Forex (les traders peuvent avoir accès au forum sur le Forex du site Rchpost.com et voir les dernières prédictions, stratégies et prévisions).

Les traders peuvent également avoir accès au guide sur le trading en Forex du site Rpchost.com, cette section explique les services fournis par Rpchost.com. Bonne chance.

About the Author

Auteur : Joe Chalhoub Adresse : Liban, Beyrouth

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)